

Weihnachtsfeier 2009 - Texte, Lieder, musikalische Darbietungen und szenisches Gestalten prägten das schulische Leben in der Advents- und Vorweihnachtszeit

Besetzt bis auf den letzten Platz war die Aula, als die Bläserklasse 8a unter der Leitung von Herrn Seger am Mittwochabend die diesjährige Weihnachtsfeier der Volksschule Weitnau eröffnete. Nach der Begrüßung der Gäste durch Schulleiter Höß führte Herr Lindner mit erläuternden Worten, persönlichen Anmerkungen und Anekdoten durch das reichhaltige Programm:

- Marco und Magnus aus der Klasse 4b trugen im Dialekt die Geschichte „**Der Christbaumständer**“ vor.
- Die Klasse 2a präsentierte das Spiel-Lied „**Ein heller Stern hat in der Nacht**“; gefolgt von Julias Soloauftritt mit der Geige.
- „**Auch das ist Licht**“, ein Goethe-Gedicht, und das Weihnachtslied „**Laudato si**“ waren der Beitrag der Klasse 3b.
- Die Klasse 3a gestaltete szenisch eine „**Winterklanggeschichte**“ und Julia und Stefanie spielten auf der Knopfharmonika und Akkordeon Weihnachtslieder.
- Schüler der Klasse 7 regten mit der „**Ansprache einer Kerze**“ zum Nachdenken an.
- Die Klasse 4b erzählte in einem Lied die Geschichte von „**Onkel Henry**“, der „**Weihnachtsplätzchen backt**“.
- Die Theatergruppe der Schule brachte das Stück „**Der falsche Engel**“ zur Aufführung.
- Die Klasse 4a schloss mit den Weihnachtsliedern „**Jesus, wir warten**“ und „**Go, tell it on the mountain**“ das Programm ab.

Die Zuschauer erlebten wieder einmal, wie vielfältig die Fähigkeiten und Fertigkeiten der Kinder und Jugendlichen – aber auch der Lehrkräfte - sind und wie umfassend die schulische Arbeit ist: Sie beschränkt sich nicht allein auf die so genannten Kulturtechniken Rechnen und Schreiben – die Förderung und Entwicklung des **ganzen** jungen Menschen stehen im Mittelpunkt der Schule.